

S t a d t H a a n
Niederschrift über die
15. Sitzung des Jugendhilfeausschusses der Stadt Haan
am Donnerstag, dem 08.03.2012 um 17:00 Uhr
im Sitzungssaal der Stadt Haan

Beginn:
17:00

Ende:
19:30

Vorsitz

Stv. Jochen Sack

CDU-Fraktion

AM Vincent Endereß

Stv. Marlies Goetze

Stv. Klaus Mentrop

Stv. Andreas Wasgien

Vertretung für Stv. Dr. Karl-August Niepenberg

SPD-Fraktion

Stv. Uwe Elker

Stv. Marion Klaus

FDP-Fraktion

AM Thomas Kirchhoff

Schriftführer

Herr Ingo Meyer

stimmberechtigte Mitglieder

AM Rainer Augsburg

Vertretung für AM Elisabeth Weuste

AM Angelika Bachmann-Blumenrath

AM Hans-Peter Gitzler

AM Thomas Krautwig

Frau Jeannine Schmidt

AM Sebastian Unger

Vertretung für AM Christine Kadach

beratende Mitglieder

AM Heinrich Beyll

AM Elisabeth Cordts

Vertretung für AM Mike Wendrich

AM Kriminalkommissarin Nicole Creutz

AM Beate Grass

AM Markus Helf

AM Peter Schniewind

Vertretung für AM Matthias Schniewind

Verwaltung

StAR Bernd Küper

StOVR Günter Opfer
GSB Marion Plaehn

Personalrat

Frau Hildegard Duncker

Der/Die Vorsitzende Jochen Sack eröffnet um 17:00 Uhr die 15. Sitzung des Jugendhilfeausschusses der Stadt Haan. Er/Sie begrüßt alle Anwesenden - insbesondere die Einwohner - und stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Sitzung eingeladen wurde. Er/Sie stellt die Beschlussfähigkeit fest.

1./ Jugendfragestunde und Jugendparlament aktuell

Herr Sievers trägt den Tätigkeitsbericht des Jugendparlamentes vor (siehe Anlage 1).

Der Vorsitzende bedankt sich für den ausführlichen Vortrag und greift die Fragestellung im Hinblick auf den Jugendreferenten auf.

1.Bgo Formella teilt mit, dass im Stellenplanentwurf 2012 die Stelle des Jugendreferenten unverändert ausgewiesen sei. Allerdings befinde sich die Stadt Haan bis zur Beschlussfassung des Haushaltes 2012 durch den Rat und der Genehmigung durch die Kommunalaufsicht im Nothaushalt . Erst wenn der Haushalt 2012 durch den Kreis genehmigt werde, könne die Stelle ausgeschrieben werden. Damit sei erst im Mai zu rechnen.

Der Vorsitzende greift die Frage auf, wie es mit der Stelle des Koordinators des Jugendparlamentes aussehe.

1. Bgo Formella informiert, dass die Stelle des Koordinators bislang durch Drittmittel bis 2012 finanziert werde. Es ist im Rahmen des Haushaltes 2013 zu entscheiden, wie die Finanzierung in 2013 aussehen werde.

Der Vorsitzende teilt mit, dass die JuPa-AG bestimmte Rechte habe. Sie habe sich eine Satzung und eine Geschäftsordnung gegeben. Allerdings könnten weitere Punkte im Detail zu einem späteren Zeitpunkt diskutiert werden.

Herr Oelbracht hält seinen Zwischenbericht als Projektkoordinator (Anlage 2).

Der Vorsitzende bedankt sich für den ausführlichen Bericht des Jugendkoordinators und lobt die Homepage des Jugendparlamentes. Er selbst würde sie regelmäßig benutzen.

2./ Kindergartensituation in Haan - Dringlichkeitsentscheidung und Tischvorlage 51/066/2012/1

**3./ Beratung des Haushaltes 2012, des Stellenplans 2012 und des Haushaltssicherungskonzepts 2010 ff.
Vorlage: 51/066/2012**

4./ Beantwortung von Anfragen

Stv. Klaus fragt an, wie die Situation der integrativen Gruppen sei und ob diese bestehen bleiben würden.

1. Bgo Formella erklärt, dass dies geprüft werde.

Der Vorsitzende fügt hinzu, dass auch im AG 78 darüber diskutiert werden müsse, da ein Fehlbedarf erkennbar sei und daran zu arbeiten sei.

5./ Mitteilungen

Der Vorsitzende informiert, dass die Informationsveranstaltung für den Jugendamtsleiterbeirat in der zweiten Aprilhälfte, nach den Osterferien, stattfinden werde.

